

## Kantonsratsbeschluss über das Budget 2018

Antrag vom 27. November 2017

**SP-GRÜ-Fraktion (Sprecher: Kofler-Uznach)**

<b>Erfolgsrechnung</b>
------------------------

*Konto 8000.318 (Gesundheitsdepartement / Dienstleistungen und Honorare)*

*Gesundheits- und Rettungsdienst in ausserordentlichen Lagen GRAL:*

Erhöhung um Fr. 650'000.–

Begründung:

Bei den anderen Blaulichtorganisationen (Polizei, Feuerwehr) erfolgt eine angemessene Finanzierung durch den Kanton. Dies führt zu einer Ungleichbehandlung mit dem Sanitätsnotruf.

Ohne den vorgesehenen Beitrag des Kantons müsste ein Teil der Kosten von den Patienten übernommen werden, was für sie die Transporte um einiges verteuern würde.

Um Kosten zu sparen, könnte die Kantonale Notrufzentrale gezwungen sein über eine Reduktion der Standorte die Betriebskosten zu optimieren. Die Vorgaben zur Erreichbarkeit von 90 Prozent der Bevölkerung innerhalb von 15 Minuten könnte nicht mehr eingehalten werden.